



COMMUNIQUE DE PRESSE

Jeux Olympiques de Rio 2016

Tous derrière Guillaume ADAM pour RIO 2016 !

Saint-Julien-en-Genevois (74), le 22 octobre 2014. Meilleure chance de médaille olympique haut-savoyarde pour les prochains Jeux d'été à Rio de Janeiro en 2016, Guillaume ADAM recherche des partenaires pour couvrir les frais engendrés par sa préparation d'athlète de haut niveau pendant deux ans.

Recordman de Haute-Savoie du 1500m, membre de l'équipe de France d'athlétisme aux jeux de la Francophonie 2013, Guillaume ADAM a déjà gagné 13 médailles aux championnats de France en individuel et 8 médailles par équipe. Il accumule les titres et les podiums depuis 2007, date à laquelle il commence à s'aligner sur des compétitions nationales.

Elu « meilleur athlète haut-savoyard » en 2012, le licencié de St Julien aligne en 2014 le palmarès suivant :

- Vice-champion de France en salle, 5^{ème} en extérieur, 29^{ème} européen et 90^{ème} mondial.
- Champion des Universités britanniques, Vice champion de France du relais 4x1500m.
- Recordman sur 1500 m de la Haute-Savoie (3'38''41).

Etudiant à l'INSA de Lyon (Génie mécanique) il sortira ingénieur diplômé en juillet 2015, pour se concentrer exclusivement pendant un an à la préparation des JO de Rio à l'été 2016.

Aujourd'hui, le haut-savoyard de 24 ans fait figure de favori dans l'élite nationale sur 1500m. Il peaufine sa préparation avec son entraîneur Alex Fournival qui le suit depuis ses débuts à l'âge de neuf ans.

En 2015 Guillaume participera aux :

- Championnats de France en salle à Clermont-Ferrand (22-23 février 2015) objectif victoire
- Championnats d'Europe en salle à Prague (06-08 mars 2015) objectif finale
- Championnats de France Elite (10-12 juillet 2015) objectif podium
- Championnats du monde à Pékin (22-30 août 2015) objectif finale

La préparation de cet athlète de haut niveau demande des sacrifices personnels avec un programme d'entraînement très chargé (12 séances et 150 km courus chaque semaine). Des déplacements en Afrique du Sud, au Kenya et en Ethiopie sont prévus pour se mesurer aux meilleurs spécialistes de la discipline. Ces déplacements engendrent naturellement des frais de voyages, d'hébergement et l'encadrement médical et sportif nécessaire à ce niveau de la compétition internationale.

Aujourd'hui, **le club d'Athlétisme de St Julien** (l'un des plus titré en France – 300 licenciés) et **l'agence MEDIACOM Consulting** spécialisée dans les relations médias (retenue pour valoriser l'image de Guillaume et celle de ses futurs partenaires), ont décidé d'unir leur force pour aider Guillaume Adam à accomplir son destin : participer aux JO de Rio 2016 et faire retentir la Marseillaise !

Pour que notre athlète Haut-Savoyard devienne aussi votre ambassadeur pendant deux ans et fasse briller vos couleurs sur les pistes internationales, rejoignez le club des partenaires ! Nous étudierons avec vous la meilleure offre (avantage fiscal) pour valoriser l'image de votre entreprise avec notre Champion !

Informations auprès de notre agence : 04 50 43 15 15

Agence de Relations Presse Internationales
MEDIACOM Consulting

Siège social

Alliance A - 178 rue des Frères Lumières
ARCHAMPS TECHNOPOLE
74160 St Julien-en-Genevois cédex

Genève

Route des Jeunes 37
CP 1175
CH -1227 CAROUGE

www.mediacom-consulting.com